

3 Kaufhaus Schmidt/Veigl

- Besteht aus den 1885 vereinigten zwei Häusern, dem ehemaligen Stügerhaus (Nr. 63) und dem Fasser Karlhaus (Nr. 64)
- Das Fasserhaus stand zwar im Markt, gehörte aber zur Herrschaft Pflindsberg.
- Das ehemalige Stügerhaus war von 1500 bis 1785 in Besitz von verschiedenen Salzbeamten.
- 1785 wird es als k.k. Filialmauthaus genannt.
- Ab 1810 war das Haus 56 Jahre in den Händen verschiedener Buchbinder und war somit das Buchbinderhaus.
- Zwischen den beiden Weltkriegen wurde das Stüger-Kinder-und Schlafzimmer zu einer Weinstube. An die Weinstube erinnern außen und innen noch die Wandmalereien.
- 1931 erwarben die Kaufleute Anna und Adolf Schmidt den Besitz. Deren Nachkommen, Familie Veigl, betreiben bis heute ein florierendes Kaufhaus.



- Composed of two houses: the former Stügerhaus and the Fasser Karlhaus since 1885.
- The Fasserhaus was in the downtown area, but belonged under the jurisdiction of the Pflindsberg Castle.
- The former Stügerhaus was owned by various public officers of the salt mines from 1500 to 1785.
 - In 1785, it was declared a k.k. storehouse.
 - From 1810 onwards, the property was owned by various bookbinders. As this occurred over the course of 56 years, it came to be known as the "Bookbinder's House".
 - Between the two World Wars, the Stügers' children's bedroom became a wine cellar. The interior wall paintings still remind us of those days.
- 1931 the merchants Anna and Adolf Schmidt bought the building. To this day their descendants, the Veigl family, run a flourishing business.

